

MEDIATOR

Danyonif 521/DY Letkol Inf Yuda Sancoyo M.Han Sambut Wadanyonif Beserta Warga Baru di Ksatrian Macan Kumbang

Suferi - MEDIATOR.CO.ID

Dec 29, 2023 - 07:48



Photo : Istimewa

KEDIRI– Yonif 521/DY menyelenggarakan Giat Tradisi Masuk Satuan bagi warga baru yang diikuti oleh Wadanyonif 521/DY Kapten Inf Agus Rudianto, S.T.Han., beserta 3 Pama dan 21 Tamtama, di Kediri Kompleks, Kamis (28/12/2023).

Pada kesempatan tersebut, Danyonif 521/DY (Letkol Inf Yuda Sancoyo, M.Han) beserta seluruh prajurit dan Ketua Persit KCK Ranting 3 (Ibu Diane Kathiana S.E.) bersama Pengurus menyambut langsung kedatangan warga baru macan Kumbang.

Giat Tradisi diawali dengan melaksanakan Hanmars melalui Alkap Tempur yang

telah diselesaikan dengan aman dan lancar dilanjutkan dengan Upacara Penerimaan Warga baru dimana Wadan Yonif menerima Pengalungan Kain Tenun Khas Kediri dan Pemberian Hand Bucket dari Ibu Ketua Ranting 3 kepada Ibu Wadanyonif, Warga Baru Yonif 521/DY jg menjalani beberapa prosesi tradisi Sbb :



1. Minum Air Kelapa Hijau.
2. penyiraman air bunga setaman.
3. Penciuman Tunggul Yonif 521/Dadaha Yodha.
4. Penciuman Patung Macan Kumbang sbg Simbol Keberanian dan Ketangguhan Yonif 521/DY di Medan Operasi.

Dalam sambutannya, Danyonif menyampaikan "Tradisi satuan merupakan kebanggaan bagi seorang prajurit untuk menumbuhkan kecintaan terhadap Satuan, Yonif 521/DY adalah Satuan Tempur yang tidak pernah Absen menjalankan Penugasan Operasi.

"Warga Baru diharapkan Mampu untuk mencontoh dan Mewarisi Semangat Juang para pendahulu Yonif 521/DY. Macan Kumbang Tidak boleh menyerah karena pertempuran kedepan wajib untuk kita menangkan, Persembahkan Dharma Bakti dan prestasi terbaik bagi Yonif 521/DY, Tingkatkan jiwa korsa dan semangat yang tinggi sebagai kunci keberhasilan dalam pelaksanaan tugas," jelasnya.

Setelah Rangkaian Giat Tradisi selesai dilanjutkan Jam Komandan bagi seluruh Perwira dan Staf Yonif 521/DY serta perkenalan Warga baru yg dilaksanakan di Lobby Kehormatan Macan Kumbang dipimpin Danyonif 521/DY.